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長崎西ロータリークラブ週報

　　　　　　　　　　9月度スケジュール
　★第１ 　ガバナー公式訪問　　★第２ 　アッセンブリー　　
　★第3 　卓　話　　★第４　 観月例会〔サンプリエール〕

LEAD THE WAY
  2006-2007年度テーマ

ご来訪ロータリアンの紹介

昭和 37年の蛍茶屋　写真提供:長崎〔電車〕が走る街今昔

           〔発行:JTBパブリッシング　著:田栗優一〕 　　　　　　　　現在の蛍茶屋

1. 真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

長
崎
今
昔
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真
館

長崎出島ＲＣ　 9/15〔金〕観月会の為18時30 分～ホテル清風

長崎北東ＲＣ 9/6〔水〕ガバナー公式訪問の為18 時30 分～長崎厚生年金会館幹 事 報 告

本日のプログラム
及び会長タイム　

福江中央ＲＣ　野田直幸ガバナー補佐　長崎ＲＣ　村木營介さん　

長崎ＲＣ　柴田正範さん・中村重敏さん　長崎中央ＲＣ　中野　廣さん

本日は野田直幸ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会が行われます。ガバナー

補佐には、クラブ協議会を通じて当クラブの運営と活動をチェックして頂き、今後の

ロータリー活動を御指導頂ける様お願い致します。　

★★2006-07年度目標　1,800,000円　8/29現在　303,000円★★

　　　　　　　　　　　野田直幸ガバナー補佐〔福江中央ＲＣ〕　クラブ協議会お世話になります。

馬場政徳さん ①野田直幸ガバナー補佐の御来訪を歓迎致します。本日は御指導よろしくお願い申し上げます。
②ゴルフ会は途中で退散しました。カミナリ・火事・オヤジは大嫌いです!

渡邊修志さん 野田直幸ガバナー補佐の御来訪を歓迎申し上げます。大変御苦労様です。御健康に留意されて 1年
間頑張って下さい。

髙橋市郎さん・田中克憲さん・栗原博志さん・井上　司さん　　野田直幸ガバナー補佐の御来訪を歓迎して。
日高豊久さん 雨にも負けず、雷を恐れず、生涯最高のスコアで廻り見事優勝された吉田良尚さん、優勝おめでと

うございます。それにしても落雷の中、命を懸けたコンペお疲れ様でした。
川口輝彦さん 第 1回ゴルフコンペ参加の皆さん、お疲れ様でした。特に後半まで参加された 9名の方は、雷雨に

もかかわらず死傷者も出ず上がって来られ、安堵しました。次回の参加もお願いします。
島崎義忠さん 先日の中国語研究会では、柳さん安永さんに多額の講師料を頂戴しました。その一部をニコニコに。
徳安　恂さん 24 日は馬場会長、日高幹事、田中克憲さん、ありがとうございました。
カトリオーナ・ワットさん　　先週、江上パパに駐車料を100円立替えました。10倍になって返ってきましたの

でニコニコします。

　　田口　厚ガバナー公式訪問
■点鐘
■国歌斉唱
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング　「奉仕の理想」
■歓迎の挨拶並びにご来訪者紹介
■本日のプログラム及び会長タイム
■幹事報告
■親睦活動委員会・ニコニコ披露
■ガバナー卓話
■お礼の言葉並びにバナー贈呈
■点鐘
■記念写真撮影

本日のプログラム

〔結婚祝〕  吉原殖男さん・安永勝信さん　〔誕生祝〕  池田賢一ん  劉済昌さん

下田隆雅さん　藤澤大輔さん　高野一廣さん　金丸英幸さん　川瀬隆史さん　

嶽本剛平さん　馬場政徳さん　水町好宏さん〔入会祝〕18 年安永勝信さん　

17年馬場政徳さん　14年熊澤悟さん 11年深堀俊一さん　10 年吉田省三さん

10年木下泰之さん　4年山田恭裕さん　4年松尾悦次さん　3年藤井比呂志さん

3年横山達哉さん　1年川口輝彦さん

今月の結婚・誕生・入会祝い

ニ　コ　ニ　コ　Ｂｏｘ
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　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　長崎グランドホテル　　長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 北口功幸・井上　司・吉田節哉・金丸英幸・藤井比呂志
編　集 中田久美子（事務局）

ガバナー補佐訪問クラブ協議会

野田直幸ガバナー補佐ご挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　親愛なる長崎西ＲＣの皆様、こんにちは。ただ今、ご紹介頂きました第9グループガバ

ナー補佐の野田直幸でございます。前回訪問の折には、渡邊修志前ガバナー補佐に御指導頂きまして、誠にありがとうござい
ました。また馬場会長をはじめ、会員の皆様方にもご親しくご歓談を頂き、御礼申し上げます。お陰様で、私の緊張感もすっかり
ときほぐされまして、リラックスしたのを覚えております。さて、日本経済はゆるやかな上昇というものの、私たち地域経済
はまだまだの感があり、依然として油断を許さない状況下にあるようでございます。そのような中にありまして、ロータリーの
クラブの維持だけでも大変でありますのに、さらにはそのロータリーの推進をしていかなくてはならないということになります
と、大変なご苦労があるというふうに思います。しかしロータリーの歴史を振り返ってみますと、1930年の世界恐慌の折に、シ
カゴＲＣの会員のハーバート　J・テーラーは倒産の危機に瀕していた会社の経営を立て直すべくロータリーの経験をもとに日々
の行動基準 24単語を作成し、それを適用したわけです。それが後の4つのテストといわれるようになりました。その結果は債
務を完済し、利益を上げ続けたといわれています。「最も多く奉仕する者　最も多く報われる」というロータリーの標語もあり
ます。また流水は腐らずと言いますか、こういう厳しい時だからこそ、行動することが必要なのかもしれません。人は生きて行
く上で心のよりどころというか、精神的支柱がぜひとも必要であります。我々にとってはそれがロータリーではないでしょうか。
最後に貴クラブにおかれましては、馬場会長を中心として地域にとってあるいは会員にとって無くてはならない長崎西ＲＣとし
て益々のクラブの活性化と会員及びご家族の皆様方のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げまして挨拶と致します。本日はどうぞ
よろしくお願い致します。

クラブ現況報告・決算報告・監査報告・予算報告・委員会報告

会長挨拶並びにクラブ運営方針発表　　会　長　馬場政徳

2006-07年度ウィリアム・B・ボイド会長は、「共に協力し親睦と奉仕が真に世界を変えることが出来ると
言う事を人々に示して行ってほしい。そして、誠実さというものが失われていく危機感を抱かずにはいられ
ないこの時代において、ロータリーの光を投げかけることは更に重要なことです。我々ロータリアンは超我
の奉仕を掲げるだけではなく、常に誇りを持って生活の隅々でそれを実現してほしい。ロータリーの理想に
従うことで、私たちは地域社会をより一層充実させ、より良い未来へ向けて率先してほしい。ロータリーク

ラブが無ければロータリーは存在しません。クラブこそがロータリーの最も重要な仕事の担い手なのです。」と述べておられます。
貴クラブの現況を拝見させて頂きましたが、P8-9にRI会長賞プログラムが掲載されております。このRI会長賞は、各クラブの
業績を表彰する為の方法の一つであります。すべてのクラブ会員が、積極的にクラブのプロジェクトに参加するならば、クラブは
より充実し効果的となり成長し反映する可能性も高まると思います。ですから、是非とも馬場会長はRI会長賞に挑戦しよう獲得
しようという思いが、この現況報告から伝わってくるような気がします。そういう意識こそが大変重要ではないかと思って素晴
らしいことだと感じました。さて、会員増強はクラブに取りましては正に死活問題となっています。最近入会者が退会者を少し
上回るクラブも一部ありますが、現状は厳しいものがあります。手続要覧には、全てのロータリークラブは男性及び女性の両方
を会員に持つように奨励されていると謳われております。女性会員の獲得を視野に入れながらの純増3名を目標とされているよ
うですので、あらゆる情報を活用し努力を重ねて頂きたいと思っております。現在5名の純増と話がありましたが、今後における
退会防止がキーポイントとなりますので、皆様方の御協力をお願いして、退会のない純増を更に進めるようお願いします。

先般長崎琴海ＲＣのクラブ協議会に出席した折に、第9グループの中で会員増強ネットワーク作りというものを発足したらど
うだろうかという話になりました。企業、会社の仕入先、得意先、あるいは親戚の方のご紹介をお互いにして新会員の獲得に努
めたらどうかと言う事です。具体的にはまだ何も有りませんが、そのたたき台を作って頂けるようお願いをしてきました。

私は福江中央ＲＣですが、早速その恩恵に与ることが出来ました。うちのクラブは歯科医が未充填だったのですが、先日の
会長幹事会の折に、長崎琴海ＲＣより福江で開業する同僚の情報を頂き入会までこぎつけることが出来ました。

先日職業奉仕・社会奉仕委員会で、地球温暖化防止対策のアンケートをお願い致しました。この事は田口ガバナーへの地区
重点奉仕プロジェクトとして取り上げられていることは既にご存知の通りです。貴クラブは省エネ対策として、空調機の温度調節、
クルービズ・ウォームビズの励行、省資源対策として再生紙、裏紙の利用、桜の植樹等を書かれており、地球温暖化対策として
予算も確保されているようです。さて、貴クラブの昨年の出席率は平均76.64％となっており、地区平均の約83％、9グループ
平均 84.8％を下回っているようです。今年度の出席委員会は具体的な目標を出されてないので目標をあげると出席に対する意
欲もわくと思います。メーキャップも前後2週間と緩和されておりますが、その中でなぜメーキャップが出来ないか原因を出席
委員会は把握し、対策を講じて戴きたいと思います。100％出席者の表彰はとても効果的な事だと思います。

第 2740地区は 10 グループからなっておりますが、その中でも 9グループは米山奨学会への寄付額が№ 1を誇っております。
その中で貴クラブは、会員数から見た寄付額は素晴らしいです。Ｒ財団への寄付も同様です。また世界社会奉仕委員会もインド
ネシア難聴対策の継続、グラバー奨学生事業のホストクラブとしても、大変幅広くされていることに感銘をうけ、勉強になりました。
　時間の関係で全ての委員会につきまして言及できませんが、ようは楽しいロータリー、ロータリーを楽しむことが根底にあれば中身
の充実につながると思います。私たちはロータリアンですので、例会時にはロータリーの話題なるべく多くして頂き、ロータリー
に対する理解を深めることが大切ではないでしょうか。いろいろと独断と偏見を申し述べて参りましたが、これもガバナー補佐の
任務でございますので、お許し頂きたいと思います。9/5には公式訪問となっており、田口厚ガバナー、吉田正和地区幹事と参
加させて頂きます。地区の方には、地域社会の発展や国際理解、世界平和を目指す熱い思いの夢追い人達の素晴らしいクラブで
あると報告させて頂きます。まとまりの無い談話となりましたが以上で終わらせて頂きます。ご清聴誠にありがとうございました。

野田直幸ガバナー補佐談話

***紙面の都合上ゴルフ同好会報告は、次週の会報に掲載致します***


